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成人式のあり方についての諮問書 

 

青少年が心豊かに健やかに成長することは、すべての市民の願いであり、西宮市の将

来のまちづくりの担い手をはぐくむ意味からも、極めて重要なことです。 

現在の形態を持つわが国の成人式は、終戦間もない 1948 年公布の｢国民の祝日に関す

る法律｣で定められた成人の日にはじまり、60 余年を過ぎております。しかしながら、

今日の急激な社会情勢の変化は、青少年の成長に大きな影響を与え、各自治体が主催す

る成人式に出席する若者の意識も変わりました。 

他市町村では、毎年のように「荒れる成人式」などと、式典中に壇上に駆け上がり式

を妨害したり、傍若無人
ぼうじゃくぶじん

のふるまいをしたりする一部の若者が広くニュース等に報じ

られております。その結果、本来大人になったことを自覚し、自ら生き抜こうと決意す

べき場である成人式が、かえって若者のモラルの低下を露呈する場となっております。 

そこで、本市にあっても、できうれば平成 26 年 1 月の成人式から、こうしたこれま

での成人式の実施方法を改めることとして、地域の人たちが地域ぐるみで新成人をお祝

いし、新成人にあってはこうした地域あげてのお祝いを受ける中で、今後の人生の歩み

方を考える場となるような素晴らしい成人式ができないかを検討していただきたく諮問

します。 


